

28/03/2008

Las personas con esclerosis múltiple (EM) que fuman marihuana tienen más probabilidad de presentar problemas cognitivos y de memoria, según con un estudio publicado en Neurology.

Para el estudio, los investigadores entrevistaron a 140 personas con EM de los cuales, 10 habían fumado marihuana en el último mes y se definieron como fumadores habituales de marihuana. Se clasificaron en función de la edad, sexo, la duración de la enfermedad y se compararon con otras personas enfermas pero que no fumaban marihuana.

Se evaluaron a los participantes según la existencia de problemas emocionales, además de estudiar sus habilidades de pensamiento, la velocidad en el procesamiento de la información y la memoria.

Los enfermos de EM fumadores de marihuana eran un 50% más lentos en las pruebas de velocidad de procesamiento de la información en comparación con los pacientes que no fuman marihuana. También se observó una asociación significativa entre el hábito de fumar marihuana y los problemas emocionales en estos enfermos, como son la depresión y la ansiedad.

[Neurology 2008; doi:10.1212/01.wnl.0000304046.23960.25]

Ghaffar O y Feinstein A

*Fuente: neurología.com*